

Loi sur l'évaluation d'impact

Avis d'intention

Reconstruction du brise-lames 302, Havre d'Étang-du-Nord

June 11, 2024 – Transport Canada (TC) and Fisheries and Oceans Canada - Small Craft Harbors (DFO-SCH) intend to make a determination regarding whether the carrying out of the project is likely to cause significant adverse environmental effects. To help inform this determination, TC and DFO-SCH are inviting public comments until July 12, 2024 respecting that determination.

Impact Assessment Act

Notice of intent

Rebuilt of breakwater 302 at Étang-du-Nord harbour, Magdalen Islands

11 juin 2024 – Transports Canada (TC) et Pêches et Océans Canada - Ports pour petits bateaux (MPO-PPB) ont l'intention de déterminer si la réalisation de ce projet est susceptible d'entraîner des effets environnementaux négatifs importants. Afin de contribuer à une prise de détermination éclairée, TC et MPO-PPB invitent le public à formuler des commentaires jusqu'au 12 juillet 2024 sur cette détermination.